

Drei Tannen Alm, Haselbach

Fährt man in der kleinen Ortschaft Haselbach, bei Bischofsheim, zur Talstation des Drei-Tannen-Liftes in Richtung Kreuzberg, erkennt man von weitem das neue Almhaus.

Die offizielle Einweihung der Drei-Tannen-Alm wurde im September 2006 gefeiert und das Inhaber-Ehepaar, Brunhilde und Manfred Reitz, begrüßt seitdem zufriedene Gäste.

Die gemütlichen Räumlichkeiten, die liebevoll eingerichtet und dekoriert sind, bieten Sitzplätze für ca. 50-60 Personen. Auf der großen Terrasse können bei jedem Wetter bis zu 30 Personen die Sonne genießen oder im Winter den Skifahrern und Rodlern zusehen, inklusive Blick auf eine herrliche Rhönlandschaft. Auf der Speisekarte findet man bürgerliche Gerichte aus größtenteils heimischen Produkten. Leckeren Tafelspitz, deftige Rinderroulade, hausgemachte Klöße werden mit leckeren Beilagen und frischen Salaten serviert. Auch kleine und schnelle Mahlzeiten werden gerne zubereitet. Zum Kaffeetrinken laden viele selbstgebackene Kuchen und Torten ein. Für die Inhaber hat jeder Gast oberste Priorität und verdient deshalb beste Qualität. Frisch gezapft erhält er die Rother Bräu-Bierspezialitäten Pils und Öko Ur-Weizen vom Fass aber auch frisches Radler und das leckere Kloster Urstoff dürfen gerne getrunken werden.

Parkplätze sind ausreichend vorhanden.

Drei-Tannen-Alm

Brunhilde und Manfred Reitz

Fischzucht 16

97653 Haselbach

Tel. 0 97 72 / 16 37

Öffnungszeiten: Sa. ab 11.00 Uhr, So., ab 10.00 Uhr (je nach Saison)

Im Winter öffnet die Alm täglich ab 9.30 Uhr

